

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **9 (1864)**

Heft 3

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, lieutenant-colonel fédéral.

N° 3.

Lausanne, 3 Février 1864.

IX^e Année

SOMMAIRE. — Situation. — L'instruction publique et l'armée suisse. — Canons rayés (*suite*). — Nouvelles et chronique.

SITUATION.

Le canon vient de gronder sur l'Eider. Quel écho va-t-il avoir en Europe? Voilà une question qu'aujourd'hui chacun pose à son voisin avec plus ou moins d'anxiété, mais à laquelle personne ne peut encore répondre. Bien perspicace en effet serait celui qui parviendrait à débrouiller l'imbroglia qui enlace la politique actuelle de notre vieux monde, et même du nouveau. Essayons toutefois de constater au moins les principaux traits de ce cahos. Conclura ensuite qui pourra!

Y a-t-il des causes réelles de guerre entre les grandes puissances, en dehors des accidents qui peuvent à toute heure se produire dans la vie des nations, et qui doivent les forcer à saisir l'occasion des événements du Jutland?

Examinons rapidement, pour résoudre cette question préalable, les divers *cas* sur le tapis, en débutant par les plus lointains, de temps et d'espace.

L'Amérique ne semble pas porter la guerre générale dans ses flancs, maintenant plus que l'an dernier; au contraire. Si l'Angleterre ou la France avait voulu se mêler ouvertement des dissensions des Etats-Unis pour en tirer profit, elles auraient laissé passer le moment favorable. L'année présente verra probablement — si les affaires continuent à marcher comme jusqu'ici en faveur du Nord, et ce n'est pas beaucoup demander — cette année-ci, disons-nous, verra la fin de la guerre et la rentrée du Sud dans la Confédération. L'élection prési-